

8月22日3年生の総合テストがありました。夏休み中に図書館に毎日のように勉強しに来ていた生徒に尋ねると「志望校でサッカーをやりたいという願いをもってがんばっている」と話してくれました。自分の目標の実現に向けて努力し続けて欲しいと思います。



#### 【生徒の感想】

- ・夏休みは毎日塾に行き勉強をがんばった。総合テストは問題が多くて大変だったけれどいつも通りにできた。英語の長文はしっかり読めてよかった。
- ・総合テストになって範囲が広がったので時間が足りない教科もあった。夏休みに記述問題に力を入れたのでその成果が出せてよかった。

2年生が家庭科の保育実習の準備を進めています。図書館で保育園児に「読み聞かせ」をするための本を選んでいました。ひとり一人が読み聞かせをするということもあり選ぶ目も真剣です。自分が好きだった絵本を選んだ生徒もいれば、身近な題材を取り上げた方が園児と一緒に考えながら読み進められそうと話す生徒もいて、円絵時のことをよく考えているなど感じました。用意されたたくさんの絵本には、図書館の先生が個人で用意してくれたものもあるようで生徒が話を聞いている様子がありました。



1年生の数学の授業では、文字式の勉強をしています。出された問題を解いたら、その答えを先生に説明をするまでが課題です。先生に説明した後と友だちと黒板を使って説明し合ったり、自分の席に戻り、さらにわかりやすく説明する方法をノートにまとめたりする生徒もいて理解を深める姿がありました。

